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Top 11 Diskussion Abriss Gutshaus Jamel

 
Herr Helms-Ferlemann beschreibt die baulichen Mängel des Gutshauses. Sehr proble-
matisch ist die Giebelwand. Der Bürgermeister stellt das vom Geschäftsführer des 
Abfallwirtschaftsbetriebes erstellte Angebot vor. Dieses soll ein Orientierungsangebot 
sein. Der Abriss des Gutshauses ist dort mit 90.000 € sowie die Entsorgung der an-
deren restlichen Sachen mit 30.000 € veranschlagt.
Würde man ev. für die Entsorgung von solchen Altlasten (Garagen, Teer etc.) Förde-
rung bekommen?

Liegenschaften: Abklärung, ob Anspruch auf Förderung ev. durch Programm der LEG 
besteht.
Mittel hierfür sollten in den nächsten Doppelhaushalt 2022/2023 eingestellt werden.

Herr Fenner schlägt die Sicherung des Hauses vor. Es soll ein Vor-Ort-Termin 
Mitte/Ende März stattfinden.

Herr Hünemörder fragt nach der gestalterischen Zukunft des Gutshauses nach dem 
Abriss. Ev. sollte hier über ein B-Plan Verfahren nachgedacht werden. Herr Hufmann 
hat hierüber bereits Informationen.

Es wird festgelegt, dass Mitte 2021 das Thema „Gutshaus Jamel“ dezidiert bespro-
chen werden soll.   
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